









Accueil (http://www.laprovince.be) Faits divers (/272/sections/faits-divers)

Une trentaine de plants de cannabis découverts à Roisin



Les plants étaient à l'intérieur d'une serre. - Police des Hauts-Pays

| Publié le 18/09/2020 à 15:28

Mercredi, les policiers de la zone des Hauts-Pays ont découvert une trentaine de plants de cannabis dans le centre du village de Roisin, dans la commune de Honnelles. Ces plants étaient situés à l'intérieur d'une serre, dans le jardin d'une habitation.

Ce mercredi 16 septembre, dans le cadre d'une enquête en cours en matière de stupéfiants, les policiers de la zone de police des Hauts-Pays ont été amenés à se rendre dans le centre du village de Roisin.

À leur arrivée sur les lieux, les policiers ont découvert une trentaine de plants de cannabis. Ces plants étaient cultivés à même le sol ou en pots, à l'intérieur d'une serre, dans le jardin de l'habitation.

Les plants de cannabis détruits

Les policiers sur place ont procédé à la saisie de tous les plants, qui ont été immédiatement détruits.





Une belle découverte. - Police des Hauts-Pays.



Les suspects, au nombre de quatre, devront répondre de leurs actes devant le tribunal correctionnel de Mons.

/